
VALUTAZIONE DEI CORSI DI LAUREA. BREVE INTERVISTA AL PRESIDENTE DELL’ANVUR

Professor Stefano Fantoni, lei è il presidente dell'Anvur, l'agenzia per la valutazione delle
università. Come si fa a dare un voto a un corso di laurea?
Esistono numerosi parametri, dalla qualifica del professore, delle ricerche pubblicate,
dall'esistenza di strutture idonee al corso, biblioteche... Ci chiediamo se quel corso di laurea è
sostenibile e quanto produce", anche in termine di soddisfazione degli studenti.
Chi sono i valutatori?
Un pull di 450 professori, sia italiani che non, top scientist.
Quanto guadagnano?
Nulla, o hanno poco più di un rimborso spese.
Professore, se non dovesse mai passare l'abolizione del valore legale del titolo di studio, a cosa
servirà il vostro lavoro?
La valutazione è fondamentale nella riforma dell'università. Abbiamo 5 anni per ultimare il
lavoro ed entro fine anno saranno esaminati 200 mila progetti di ricerca.
(Fonte: Metro 31-01-2012)
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